

Insisten partidos al INE en reforzar seguridad para la elección

Adriana Carbajal

En sesión de la Junta local del Instituto Nacional Electoral (INE) las representaciones de los partidos políticos insistieron en la necesidad de reforzar la seguridad y poner atención en este tema, a solo unos días de que se lleve la elección para renovar la Presidencia, las senadurías, diputaciones federales, locales y presidenciales municipales.

En sesión encabezada por Joaquín Rubio, la PRD aseguró que ha leído con atención las medidas de seguridad a candidatos federales y se ha reportado que 27 solicitudes llegaron y se hizo gestión conforme al mecanismo generado, y dijo que, aunque parecieran pocos, ante la situación de violencia, lamentó que algunas voces busquen minimizarlo.

"Vemos desde el PRD la necesidad de seguir mencionando que la seguridad es fundamental para tener un proceso en paz".

En este sentido, lamentó el asesinato de candidatos y escuchar al Presidente Andrés Manuel López Obrador, decir que será una elección en calma, aún y cuando muchos no quisieron ser incluidos en la lista de las solicitudes y decidieron callar, "justamente porque han sido amenazados"

En este sentido, pidió al secretario de Gobierno Horacio Duarte, se
cumpla realmente con
la seguridad de los candidatos pues la violencia
no está distinguiendo
entre candidatos federales y locales y dijo que
es claro como muchos
han acudido mejor a los
medios de comunicación a adenunciar.

Asimismo, hizo referencia al caso de Salvador Ramírez, quien hacía labores del INE y fue asesinado, sin que aún se sepa qué fue lo que



Sesión de la Junta local del Instituto Nacional Electoral (INE).

"La violencia y la delincuencia tocó a uno de los trabajadores".

Dio a conocer que, aunque hay quienes dicen que los encuentros con delincuentes han sido mejores, lo cierto es que esta persona falleció.

"Necesitamos decirle a la gente que no será la elección que nos quieren vender en Palacio Nacional. Pareciera que se les salieron las manos de la seguridad y del país al Presidente y los gobernantes de Morena".

Federal y estatal

La representación de Morena, aseguró que el gobierno federal y estatal han hecho cosas importantes para combatir la inseguridad, aunque reconoció que se han registrado algunos hechos de violencia.

Agregó que atentar contra un político o los órganos electorales es hacerlo contra la democracia.

Mientras que un consejero del órgano local dijo que de acuerdo al reporte de Integralia, tan solo del 21 de abril al primero de mayo, las víctimas de violencia política pasaron de 501 a 560, lo que significa que el promedio de víctimas diario de violencia sea de 2.3 y de seguir la tendencia después del 2 de junio, advirtió, se prevén 630, más del doble del periodo 20-21.

Sostuvo que al primero de mayo sumaban 195 asesinatos, 172 amenazas, 102 atentados, 21 desapariciones, 15 secuestros, 55 incidentes incluidas agresiones físicas y las víctimas políticos, funcionarios familiares y colaboradores y más de 90 mil víctimas colaterales.

Dijo que suman 210 municipios involucrados y destacan Celaya, Fresnillo, Cuautla, San Cristóbal de las Casas y Juan Escudero, "ojalá como refieren analistas, que la selección del crimen organizado o rechazo a los candidatos haya quedado atrás y en consecuencia, aunque el daño está hecho, no haya mayores preocupaciones.

"Aunque vemos que se quiere pretender generar que no hay condiciones para que la gente vaya a votar. No nos parece la forma en cómo se plantea. Quieren sacar ventaja política del asunto y pareciera que quieren que sea el abstencionismo el que impere"